

若者たちが帰つてくる人口減少対策

実現に向けて始動

「STAGE CHANGE」



徳永 繁樹 市長

平成15年、愛媛県議会議員選挙で初当選以来、5選。令和3年に行われた今治市長選挙で初当選し現在2期目。スポーツ全般、観戦も趣味。

記者
防災対策も重要な課題です。どのような方針ですか?

市長

また、年間12億円の経済効果が算出されている「せとうちみなどマルシェ」もまちの活性化にかかせないコンテンツです。これらの成長エンジンに磨きをかけ、さらなる地域経済の活性化に取り組んでまいります。

記者
教育や子育て支援にも触れていましたが、詳しくお願いします。

市長

時代の変化が激しい時代。時代の変化が激しい時代。時代の変化が激しい時代。

子育て世代が集う拠点作りを



▲にぎわいを見せる「せとうちみなどマルシェ」の会場

大災害へ備える防災・減災対策の強化

→ することが必要だと考えています。

そのため、「Z世代」「α世代」と呼ばれる若者たちの声を拾い上げ、いつまでもふるさと今治に愛着を感じ、「いかは戻りたい」、「関わり続けたい」と思ってもらえる政策を研究し、事業化

する取組をスタートさせます。

今後は、被災者の1日も早い生活再建を支援してまいりますとともに

地域経済の活性化につけて力を入れている

政策の大屋根である「瀬戸内クロスボイント構想」をさらに前進させ

るため、1期目で立ち上げた今治経済の成長エンジンをさらに強化します。

子育て支援について「今治型学校教育」を推進します。

語力を高め、国際的な視野を持つ人材を育成する「先進グローバル教育」

を「2つの柱」として、「今治型学校教育」を推進します。

子育て支援について「今治型学校教育」を推進します。

子育て支援について「今治型学校教育」を推進します。

子育て支援について「今治型学校教育」を推進します。

子育て支援について「今治型学校教育」を推進します。

子育て支援について「今治型学校教育」を推進します。

子育て支援について「今治型学校教育」を推進します。

子育て支援について「今治型学校教育」を推進します。

化する1年になると考えています。人口減少への対応、地域経済の活性化、防災減災体制の強化などに重点を置いて取り組みます。加えて、教育や子育て支援の充実もバランスよく進めています。

「瀬戸内クロスボイント構想」前進

人口減少や災害への備えなどの課題に直面し、大きな転機を迎えている今治市。令和7年度は「STAGE CHANGE(ステージエンジ)」を合言葉に、若者が戻つてこれる環境づくりや地域経済の活性化、防災対策や子育て支援などに力を注いでいます。これからのもちづくりについて、徳永市長にお話を伺いました。

市長

令和7年3月23日に発生しました林野火災につきましては、今治市辺自治体や関係機関の

消防隊、消防団をはじめ、愛媛県、自衛隊、総務省消防庁、さらには周辺自治体や関係機関の皆様のご尽力によって、4月14日に鎮火することができました。

記者

市長、令和7年度の施政方針の柱について教えてください。

市長

私の2期目のスローガンに掲げる「STAGE CHANGE」を具体に取り組んでまいります。

人口減少対策として、どのような政策を講じるのでしょうか?

市長、令和7年度の施政方針の柱について教えてください。

人口減少対策として、どのような政策を講じるのでしょうか?

人口減少対策として、どのような政策を講じるのでしょうか?

人口減少対策として、どのような政策を講じるのでしょうか?

人口減少対策として、どのような政策を講じるのでしょうか?



▲煙が立ち上る林野火災現場

皆様のご尽力によって、4月14日に鎮火することができます。平成以降、県内最大規模の林野火災となりましたが、人命を失う被害がなかつたことは不幸中の幸いでした。一方で、大切な自宅や財産に被害を受けられた方もいらっしゃいます。あらためてお見舞いを申し上げます。

「瀬戸内クロスボイント構想」とは、今治市が掲げる地域経済活性化の戦略。地域資源を最大限に活用し、所得の地域内循環を促進することに加え、「人口回帰」の考え方を取り入れ、「商い」と「人の好循環を生み出すことを目的としている。

この課題を解決するには、今治出身の若者が再び故郷に戻り、安心して暮らしがんばることができる仕組みつまりは「人口回帰」の流れを確立する必要があります。



▲瀬戸内クロスボイント構想図